
von AM Stadler betr. Friedrichstraße 
Kann den Ausschussmitgliedern mitgeteilt werden, ob in der nächsten Dezembersitzung darüber 
ein Ergebnis mitgeteilt wird? 
Antwort: 
Es sollte erst über die Umsetzung der vorbehaltlich getroffenen Vereinbarung gesprochen 
werden. Das können wir heute nicht, denn die Zustimmungsfrage zu den Mehrkosten 
(Übernahmeerklärung für die Mehrkosten) setzt eine Erklärung aller Anlieger voraus. Hier liegt 
dem Fachbereich 9 kein entsprechendes komplettes Ergebnis vor. Sobald dies vorliegt erfolgt 
eine Mitteilung im Ausschuss. 
 
von AM Stüsser 
Gasversorgung Euskirchen beabsichtigt Anfang nächsten Jahres in der 
Lindenstraße/Buchenstraße Kanalerweiterungen vorzunehmen. 
Kann ich davon ausgehen, dass die Stadt Einfluss darauf nimmt, dass der Baubeginn nicht vor 
Karneval stattfindet? 
Antwort: 
Die Feinplanung, in welchem Monat die Baumaßnahme beginnt hängt von vielen 
betriebsinternen Faktoren ab. Die Stadt bekommt die Maßnahme rechtsförmlich gegenüber der 
Verkehrsbehörde 14 Tage vorher angemeldet. Es wird davon ausgegangen, dass die 
Maßnahme nicht unbedingt vor Karneval beginnt. Sollte es Konflikte geben, wird sich die 
Verkehrsbehörde mit ihnen, Herr Stüsser in Verbindung setzen, um eine Klärung 
herbeizuführen. 
Es wird versucht, dass zu vermeiden.  
 
von AM Schmitz betr. Straßenausbau Venantiastraße 
1. Welche Bäume werden dort gepflanzt und wann ist die Pflanzung vorgesehen? 

 
Antwort: 
Wird schriftlich beantwortet. 
 
2. Wenn Leitungen liegen und keine Hochstammbäume gepflanzt werden können, wird 

dann die Felsenbirne als einheimische Holzart gepflanzt und ist ausgeschlossen, dass 
die japanische Zierkirche gepflanzt wird? 

Antwort: 
Die Pflanzung läuft über Fachbereich 6. Wenn eine Grundsatzdiskussion über die Pflanzung von 
einheimischen Hölzern geführt wird, ist diese im Umweltausschuss zu führen, um dann eine 
Vorgabe für den Straßenbau zu machen, damit dieses eingehalten werden kann. 
 
von AM Freynick 
Wann findet die Anliegerversammlung Dechant-Blum-Straße, Aegidienhäuschen statt und wann 
werden die Pläne vorgestellt? 
Antwort: 
Ein fester Termin liegt noch nicht vor. Dies soll noch vor Weihnachten geschehen. 
 
von AM Feldenkirchen betr. Wartehäuschen Merten 
Wann werden die fehlenden Scheiben wieder in das Wartehäuschen eingesetzt? 
Es kann doch nicht 8-9 Monate dauern, die fehlenden Halterungen zu besorgen. 
Antwort: 
Der Stadtbetrieb wurde auf den Mangel hingewiesen und ein entsprechender Auftrag liegt 
Stadtbetrieb vor. 
 
von AM Dr. Pacyna betr. Werbeanhänger auf der Herseler Straße 



Was haben die städtischen Maßnahmen bezüglich des illegalen Dauerparkens ergeben? 
Antwort: 
Die Werbeanhänger sind mit einem Verwarngeld versehen worden. Es werden jetzt 
Ordnungswidrigkeitsverfahen eingeleitet, um die Beseitigung anzuordnen. 
Es wird weiter über den Sachstand berichtet. 
 
von AM Breuer 
Gibt es durch diese Anhänger ernsthafte Verknappungen von Parkplätzen? 
Antwort: 
Dieser Streifen ist ein Mehrzweckstreifen. Das Abstellen von Fahrzeugen ist auf 
Mehrzweckstreifen innerorts zulässig. Das Entfernen von Falschparkern ist theoretisch denkbar, 
wenn die Fahrzeuge verkehrsbehindernd stehen. 
 


